

Anéeka: En la Tierra, las frecuencias lunares son las que mayormente rigen los ciclos de la mujer. También influyen otras mujeres y proximidad con ellas, y con los hombres, pero digamos que mayormente es lunar. También es porque se deja todo a verse como algo inevitable que le pasa a una y ya.

Aquí no hay frecuencias lunares. Entonces, lo que domina es la mente, aún sobre los estímulos hormonales del ambiente y de las demás personas alrededor. Claro que las relaciones con las demás personas influyen en el ánimo y con eso en la mente. No es perfecto, pero es normal pasar muchos meses o hasta años sin un ciclo menstrual y de repente algo la desconcentra a una, o la saca de lo normal, y ahí está de nuevo. Esto quiere decir que hay control de natalidad usando solo mente, por supuesto.

El problema es que después de su periodo, una mujer Taygeteana no tendrá un corredor de fertilidad de unos cuantos días, sino que ese corredor de fertilidad puede ser de hasta un mes posterior. Después de que se salta la fecha del siguiente ciclo, entonces de nuevo ya se sabe que una ya no está fértil.

Otra diferencia es que la mujer Taygeteana tiene tendencia a guardar esperma en los ovarios lo que quiere decir que tiene potencial de embarazo aún años después. Y por si eso fuera poco, aún virgen se puede embarazar ya que con 24 cromosomas tiene fuerte tendencia a auto embarazarte. Esto es auto clonación.

Entonces, aunque las mujeres Taygeteanas tengan la facultad de controlar sus ciclos mentalmente, como desventaja, es que si una no tiene cuidado con sus pensamientos y deseos profundos, siempre tendrá la amenaza de salir embarazada.

Claro que para prevenir esto hay métodos anticonceptivos que reprimen eso, sea cualquiera de las tres formas de embarazarse de una mujer Taygeteana. Estos métodos son más que nada hormonales, similares a los de la Tierra. También, se ha probado anteriormente con frecuencias específicas, pero el aura de la mujer prevalece sobre el instrumento nulificándolo. Entonces, lo hormonal sigue siendo lo más seguro.

Entrevistador: Y en ese caso de embarazo ¿cómo saben de quién es el hijo? ¿Se puede escoger a conciencia a la hora de desear el embarazo?

Anéeka: La verdad es que si la mujer estuvo con más de un hombre, no se puede saber de quién es el hijo. Solo con pruebas de ADN. Pero también pasa que depende de la cantidad de veces que una mujer estuvo con qué hombre siendo entonces el que más tiende a dominar sobre el esperma de otros.

El problema es que, aún a nivel ovárico, algunas veces el esperma, aunque ya no siendo móvil, solo estando presente en conservación por el mismo ovario, puede impregnar un óvulo nuevo. O un óvulo no maduro puede estar ya fecundado y listo, pero estar ahí latente por años hasta que esté maduro, y si las circunstancias son las correctas ocurre el embarazo.

Se puede argumentar que con la mente y con el deseo se puede prevenir que un óvulo fecundado por alguien indeseado se forme y sea el de otro que se desea, la nueva pareja, por ejemplo. Pero esto sí es un problema que cargamos todas las mujeres de Taygeta. Ahí las humanas sí llevan ventaja. Aunque sí hemos comprobado que también conservan espermatozoides de sus parejas para toda la vida. Lo cual indica y acentúa la necesidad de tener mucho cuidado con las parejas que una tenga. Siendo que cosas como la promiscuidad son algo muy destructivo o con potencial muy destructivo.

Entrevistador: ¿Cuánto dura de media vuestro ciclo menstrual? ¿También tenéis problemas con ciclos muy abundantes o irregulares?

Anéeka: Así es. Dura unos 5 o 6 días, como promedio. A veces puede durar cuatro. En cuanto a irregular, la mujer Taygeteana lo es mucho, como se lo imaginarán por lo descrito arriba, y también sufrimos de ciclos abundantes y escasos y de dolores y cólicos y todo eso.

Entrevistador: Y las hormonas como método anticonceptivo ¿no es perjudicial? Las de aquí, yo siempre las había visto súper nocivas, anulando el ciclo por completo y causando muchos problemas.

Anéeka: En la Tierra, sé que es controversial. Por ejemplo, dicen que una sube de peso y muchas personas defienden eso, pero no encontramos evidencia. Parece que es usado como excusa. Aquí, con los que tenemos, se dice que son perfectamente seguros.

Entrevistador: Yo no solo he observado eso, sino consecuencias físicas en el cuerpo como hinchazón e infecciones de pezones, cambios de carácter, no poder dormir etc.

Anéeka: Es posible que sí tenga que ver. Es que la cantidad hormonal presente en las pastillas humanas puede ser innecesariamente alta. Sé que venden el mismo compuesto, pero a menor dosis. Para mí, que es demasiado fuerte, se debe reducir. También, hay que ver qué hormonas. Y lo lógico es que son muy sintéticas con otras cosas dañinas. Pero eso es problema de la farmacéutica, no del método en sí y el cómo se supone que funciona. Tal vez probando con otra marca y dosis.

Entrevistador: ¿A qué edad suele aparecer por primera vez? ¿También sufrís menopausia?

Anéeka: ¿A qué edad? Alrededor de los 13 años, rara vez antes. Mientras que la mujer humana le puede aparecer como a los 9 años.

No se sufre de menopausia aquí. La mujer de Taygeta permanece fértil potencialmente todo el tiempo. La única diferencia es que muchas mujeres, realmente mayores emocional e intelectualmente, son muy estables. Saben qué desean y que no. Siendo que esto se refleja sobre el control que tienen sobre su cuerpo y nunca más tienen un periodo. Se le puede llamar a esto menopausia quizá, aunque el origen es distinto.

Entrevistador: Gracias Anéeka. Muy interesante. Y ¿trae alguna consecuencia física o emocional el retener el periodo durante mucho tiempo? Se dice aquí que libera energías también.

Anéeka: No sé, pero se siente una muy libre y segura. Y entre más tiempo pasa, más seguridad sientes porque, aunque tengas altibajos emocionales, sabes que aún así mantienes tu mente en paz y en control de tu cuerpo.

Entrevistador: Y ¿qué métodos usáis cuándo tenéis el periodo?

Anéeka: Básicamente, se usa lo mismo que tienen ahí en materia de higiene femenina, pero más natural, sin químicos en las toallas. Es molesto, pero es la manera más saludable.

También, a diferencia de en la Tierra, aquí se le respeta mucho al ciclo menstrual y no se le ve como algo negativo o sucio.

Como aquí el ciclo no es algo que realmente sea un problema, como en el sentido de tener que seguir funcionando, a pesar de eso, aquí se toma como oportunidad para descansar un poco, quedarse en casa, romper con la rutina. Como aquí no hay jefes que te digan nada. Inclusive, aunque esto puede resultar controversial para la Tierra, se puede usar la sangre menstrual para demarcar los límites de tu casa de manera energética como alrededor de tu perímetro.

Entrevistador: ¿Cuánto dura el embarazo? Aún sabiendo que no calculáis el tiempo.

Anéeka: Pero tomando en cuenta a la mujer embarazada, la única referencia real en cuando a un marco temporal es de unos 9 a 10 meses, casi igual que en la Tierra. Sólo un poco más largo, pero no mucho.

Entrevistador: Y ¿a veces hay partos prematuros?

Anéeka: Sí. Cuando ocurre algún problema, como es lógico. Sin embargo, las complicaciones de embarazo son mucho más raras o poco frecuentes que en la Tierra. Los partos son casi siempre naturales, rara vez no. Y como procedimiento normal, se acostumbra a dar a luz debajo del agua.

Como dato molesto adicional, cuando ocurre partenogénesis y la mujer sigue siendo virgen a la hora de dar a luz, sí se acostumbra a ayudarla quirúrgicamente ahí, porque muchas reportan que eso hace todo no solo más complicado, sino mucho más doloroso. También, más peligroso para la bebé porque en este caso siempre son niñas y también para la madre.

Entrevistador: ¿En casa o en piscina o en el mar? Una vez comentasteis que teníais más facilidad en dar a luz. ¿Cómo exactamente? ¿De forma biológica?

Anéeka: En hospitales tienen tinas especiales para dar a luz. En casa, en piscina, o en pozos de agua corriendo natural. En el mar no lo sé. Nunca he escuchado eso.

Los órganos sexuales de ambos géneros son un poco más grandes que los humanos. Esto quiere decir que el tracto vaginal es más apto para dar a luz que en las mujeres humanas. Por eso es más fácil. Aunque no quiere decir que esté exento de dolor y de problemas. Siempre es un evento difícil.

Entrevistador: Cuando dices ayudar quirúrgicamente, te refieres como a ¿una cesárea?

Anéeka: En este caso, se retira o abre el himen quirúrgicamente. Cesárea solo si hay

un problema grave, pero es de último recurso.

Entrevistador: Entonces, ¿ahí mantenéis el concepto de virginidad? Porque aquí ya se está anulando. Como que fue impuesto por la religión, y en realidad el himen se rompe solo gran cantidad de veces siendo entonces que no hay gran diferencia luego al haber tenido relaciones sexuales o no.

Anéeka: El himen de la mujer Taygeteana suele ser más fuerte y grueso que en el de la mujer humana. Es otra diferencia biológica. En la Tierra, se ha impuesto a la virginidad como método de control de la población y en contra de las mujeres, quitándoles libertades y todo eso. En muchos aspectos, es también control sobre la granja humana porque en muchos aspectos eso es lo que es la sociedad humana.

El problema es que, ya observando las cosas con detenimiento, en cuanto a libertades sexuales, y contrastando esto con la biología, encontramos que no tiene mucho sentido positivo la promiscuidad en general, para ningún género, siendo que el desenfrene en este sentido es como una catarsis derivada de haber estado en represión. Entonces, esto no viene de un aspecto moral religioso o social, sino que biológicamente acaba dañando a la persona. Muy fácil de ver en el caso de la mujer de Taygeta, pero aplicable a la humana también. Hablo principalmente de mujeres, pero los hombres también. También, ocurren problemas psicológicos que derivan en problemas sociales o de pareja después.

En sí, una persona absorbe la energía de la otra y se convierte en la otra persona porque comparten sus frecuencias. Es verdad que se mezclan porque la frecuencia de una persona influye en la de la otra, alcanzando un promedio o media.

Pero eso es en cuanto a personas normales digamos que positivas. Pero ocurre, especialmente en la Tierra, que una persona tendrá una energía muy densa y dominante, generalmente de baja vibración, que dominará sobre la otra persona creándole problemas de personalidad, como espirales de negatividad, siendo gráfica aquí.

Esto pasa muchas veces si una persona es muy de energías regresivas y, al mezclarse con una persona muy positiva, la persona regresiva se sentirá muy bien y deseará más, pero la persona positiva se sentirá muy mal, explotada, drenada. Aquí se puede apreciar que literalmente la está drenando de energía vital.

En corto, no es cualquier cosa tener relaciones sexuales con cualquier persona. Es algo de mucho cuidado y de pensarse mucho.

Entrevistador: Y ¿cómo se retira el himen quirúrgicamente?

Anéeka: De la manera tradicional. Con anestesia local y bisturí, láser, o de sonido comprimido. Es un gran trabajo y gran tarea, pero es necesario. No es cosa de moralidad o de moralidad religiosa. No confundir libertad con estar libre de consecuencias. Sólo es que sí he visto y he estudiado las consecuencias en general, por ejemplo. Y esto es también controversial. Pero aun así lo menciono.

Aunque se supone que debemos ser iguales hombres y mujeres, la verdad es que no lo somos. Inclusive biológicamente. Entonces, por más progresivo que sea un hombre, siempre le molestará que su mujer haya tenido muchas parejas antes que él. Esto es especialmente notorio en Taygeta porque a pesar de que es una sociedad

muy matriarcal, en donde básicamente las mujeres tienen el control sobre la sociedad, no confundir con nulificar al hombre porque no es así, aún aquí los hombres preferirán a las mujeres con menos parejas pasadas. Y esto es más que lógico si recordamos el fenómeno de retención de esperma.

Entiendo y claro que pasa que depende de cada quien, y tanto en Taygeta como en la Tierra, abundan los hombres que adoptan los niños de su pareja. No hablo de esto, sino de psicología profunda con base en necesidades biológicas.